
Pièces 6 Pièces

Superficie 242 m²

Référence 82642386

Prix 1 890 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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- sous offre - nous vous proposons, au coeur du quartier tivoli, à deux pas de tous

les  commerces  et  de  la  mairie  du  cannet  historique,  une  très  belle  villa

contemporaine de 243m² entièrement rénové avec des prestations luxueuses.  Au

rez  de  jardin  :  double  séjour  avec  cuisine  américaine  donnant  sur  terrasse  avec

jardin  et  piscine,  sans  aucun  vis  à  vis,  une  chambre  de  maître  en  suite,  une

deuxième  chambre,  une  buanderie  et  un  toilette  invités.  A  l'étage  (relié  par

ascenseur et escalier) : trois chambres en suite avec salle de douches et dressing

donnant sur une terrasse surplombant le jardin. ...

What we have to offer: In the heart of the Tivoli district, walking distance from all the

shops and the historic town hall of Le Cannet.A very beautiful contemporary villa of

243 sqm entirely renovated with luxurious fittings.Garden level: Double living room

and open-plan kitchen opening onto terrace with garden and swimming pool,  not

overlooked. A master bedroom en suite on the ground floor, a second bedroom on

the  first  floor,  a  laundry  room  and  a  guest  toilet.Upstairs  (connected  by  lift  and

staircase)  three  en  suite  bedrooms  with  shower  room  and  walk-in  wardrobe

opening onto a terrace ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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